

Enedis accompagne les élus des Hautes-Pyrénées dans leurs projets

Depuis le mois de septembre, la direction territoriale d'Enedis dans les Hautes-Pyrénées, a rencontré les élus des 469 communes du département, en présence des représentants du Syndicat départemental d'Énergie. 4 réunions d'information ont été organisées pour rappeler ses missions de distributeur d'électricité et son accompagnement auprès des territoires dans la transition énergétique.

Un moment privilégié de proximité et d'échanges

Ces réunions complètent les rendez-vous organisés régulièrement avec les élus par l'équipe territoriale d'Enedis des Hautes-Pyrénées, composée du directeur territorial Philippe Bérardo, et des deux interlocuteurs privilégiés, Xavier Laporte et Alain Allué.

Le but de ces rencontres est de renforcer la connaissance et la compréhension des missions d'Enedis sur le territoire, de répondre aux préoccupations des élus et d'accompagner les projets de la collectivité. À cette occasion, plusieurs thématiques ont été abordées, telles que la présentation des nouveaux référentiels numériques comme le nouveau Portail Collectivité, ou l'observatoire français de la transition écologique, les nouvelles règles d'urbanisme, et les conséquences de la loi sur l'accélération des énergies renouvelables. Enedis a profité de ces échanges pour réaffirmer son accompagnement auprès des territoires au service de la transition énergétique avec des illustrations concrètes : l'aide à l'implantation du photovoltaïque pour les particuliers, et l'aide au développements des énergies renouvelables et véhicules électriques

Ces réunions se sont tenues dans tout le département :

- Le 21 septembre à Agos-Vidalos, en présence des élus des Communautés de Communes Pyrénées Vallées des Gaves et Haute-Bigorre.
- Le 27 septembre à Pouyastruc, en présence des élus des Communautés de Communes des Coteaux du Val d'Arros, d'Adour Madiran, et de Pays de Trie et du Magnoac.
- Le 3 octobre à Laloubere, en présence des élus des Communautés d'Agglomération Tarbes-Lourdes-Pyrénées.
- Le 5 octobre à Clarens en présence des élus des Communautés de Communes Plateau de Lannemezan, d'Aure Louron, et de Neste-Barousse.

Ce document est certifié. Pour en vérifier l'authenticité, rendez-vous sur <https://www.enedis.fr/media>

Enedis est une entreprise de service public, gestionnaire du réseau de distribution d'électricité qui emploie 38 000 personnes. Au service de 37 millions de clients, elle développe, exploite, modernise 1,4 million de kilomètres de réseau électrique basse et moyenne tension (230 et 20 000 volts) et gère les données associées. Enedis réalise les raccordements des clients, le dépannage 24h/24, 7J/7, le relevé des compteurs et toutes les interventions techniques. Intervenant pour le compte des collectivités locales, propriétaires des réseaux, elle est indépendante des fournisseurs d'énergie qui sont chargés de la vente